

《单词百科:removal是什么意思?removal怎么发音?removal的解释和用法》

英语单词removal是什么意思?removal怎么读?removal怎么发音?简答网为您整理了removal的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



removal怎么读

removal的读音:[r mu vl]

removal的意思

1、n.移动;调动;去除;除去;消除;清除;免职;解职;搬迁

removal的相关词组

- 1、ash removal 脱灰，去灰分;
- 2、Overburden removal 表土清除;清顶

3、removal felling 后伐;

removal的近义词

1、abstraction n.抽象;出神;抽象概念;抽象化;

2、amputation n.截肢(术);切断;切除;删除;

3、confiscation n.没收,充公,征用;

4、deduction n.推演,推理,演绎;(推理所得出的)结论;扣除,减除;扣除的量;

5、deletion n.删除;

removal的双语例句

1、The factory announced its removal to another town.

这家工厂宣布迁往另一座城市。

2、If a activation exploit is detected, a download link is provided for the removal tool.

如果系统检测到激活已过期,那只有通过超级链接下载系统移除程序了。

3、The CMP process is also used to control film thickness and removal of barrier layers.

CMP技术也用于控制薄膜厚度及剥离隔离层。

4、Clearance of the site required the removal of a number of trees.

清理这一场所需要移走不少树。

5、Our army in Italy was somewhat disheartened by the removal of seven divisions.

我们在意大利的军队因为被调走七个师,士气有些沮丧。

6、Dehumidification: Removal of humidity from the air.

抽湿:把空气中的湿气抽除。

7、The introduction of the field results in a removal of the degeneracy.

引入磁场,导致了简并消除。

8、The removal of petty restrictions has made life easier.

对一些琐碎规定的取消使生活更自在了.

9、The result indicates that the prevention and removal of incrustation is feasible by sound chemistry.

说明了利用声化学除垢、防垢的可行性.

10、One design of the passive residual heat removal (PRHR) system of nuclear reactor was presented.

提出了一种反应堆非能动 余热 排出系统的方案设计.

11、The removal efficiency of heavy metal in city wastewater treated by activated sludge process was studied.

重点研究了活化污泥法强化一级处理对城市污水中重金属离子的去除效果.

12、Nitrification is the key to biological wastewater nitrogen removal.

硝化作用是废水生物脱氮中的关键.

13、The inclined board oil separation method raised the oil removal efficiency and its recovery out put.

隔油池中设置斜板提高了油与悬浮物的去除率,同时也提高了油的回收量.

14、The removal of the same percentage of BoD will require supplementary chemical treatment.

去除同样百分比的BoD,则需要补加药剂处理.

15、She thinks that the removal of the victim's feet was ritualistic.

并且她认为,砍掉对受害人的脚是一种仪式.

16、CONCLUSION: Removal of ligation thread combined adenoidectomy was an effective treatment for OSAHS after VRLP.

结论: 环扎线取出术联合腺样体切除术,是治疗VRLP后OSAHS的有效方法.

17、Parliament had decided that his removal from power was illegal.

国会决议认为他的免职是非法的。

18、stain removal

清除污点

以上是简答网为您整理的removal怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于remo

val的用法、removal的释义

、removal的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/removal>

